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平成２９年６月１６日（金） 

 

 

 

与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 原 晃 議員

2 上 江 洲 安 昌 議員

3 松 長 康 二 議員
4 仲 里 司 議員

順番 予定時間

1 山 口 修 議員
2 宮 平 正 傳 議員
3 新 垣 真 一 議員
4 当 真 聡 議員
5 喜 屋 武 一 彦 議員

順番 予定時間

1 我 謝 孟 範 議員
2 德 田 将 仁 議員
3 舩 谷 政 喜 議員
4 上 原 昌 之 議員

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

平成２９第２回定例議会一般質問予定表

６月１４日（水）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

６月１５日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１7：００）

６月１６日（金）

氏　　　　名
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１． 上 原   晃  議員 一般質問要旨 
（１）児童館、学童保育について 

① 児童館運営の意義、目的をどのようにお考えか。 

② 児童館、両施設の活用、利用状況はどうなっているか。 

③ 学童保育の現状はどうなっているか。 

（２）学校給食について 

  ① 児童、生徒はおいしく残さずに食べているか。 

（３）東部清掃施設組合について 

  ① 基幹改良工事が予定されているが、ごみ収集業務委託者にはどのように説明し、 

   対応するお考えか。 

  ② ごみ収集業務委託料の年間委託契約予算の大まかな内訳はどうなっているか。 

  

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上江洲 安昌  議員 一般質問要旨 

（１）沖縄県子どもの貧困実態調査にについて 

  ① 県が 6月 2日に公表した沖縄子ども貧困実態調査で学力格差、健康格差、希望格差、 

   経験格差等現在の子どもの貧困の理由がわかる調査結果である。さらに親の経済状況

が子どもの進学意欲にも影響していることも明らかになった。この調査で現状と課題

が見えてきたが、町としてはこの調査の結果を踏まえ、子どもの貧困対策に活かして

いくべきと思うが、所見を聞きたい。 

（２）民生委員・児童委員について 

  ① 民生委員、児童委員の役割について聞きたい。 

  ② 幼児虐待から、高齢者の安否確認まで、町から期待される職務で住民生活にとって

重要で必要不可欠である。町として一定の身分保障を行うなど、制度そのものの在り

方を検討すべきと思うが、町としての所見を聞きたい。 

  ③ 民生委員の不足問題についてどのように対応しているか聞きたい。 

（３） 安倍首相の 9条改憲表明について 

  ① 憲法 9条の改定で「自衛隊」を条文に明記し、２０２０年の施行を目指すと表明し

た。安保法制＝戦争法による解釈改憲につづき明文改憲を狙う安倍政権について、町

長としての所見を伺う。 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長 

 

３． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）行政サービスについて 

  ① 行政同様に、一般の方々も平日が仕事で相談事やパスポート受取り等においては、 



 2 

   仕事を休んだり、年休を取って訪れないといけない現状もあり、不便との声もある。 

   その点についてどうお考えか。 

  ② 以前、窓口対応の時間延長などを提案したが、あれから何か進捗はあったのか。 

（２）待機児童について 

  ① 待機児童解消に向けた取組みとしては保育士確保も重要となってくるが、処遇改善

に向けた取組みなど、各園はどのようになっているか。 

  ② 家賃補助等など支援制度を本町が実施できない原因はなにか。 

（３）児童館について 

  ① 学校や地域との連携がかなり重要となると考えるが、嘱託職員しかいない現状をど

うお考えか。 

  ② 海風児童館、あかぎ児童館周辺で起きた事故等はどのようなものがあるか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

 

４． 仲 里   司  議員 一般質問要旨 

（１）日曜窓口業務について 

  ① 仕事等の都合で平日に役場に行く事が出来ない方々への対応として、月に１、２回 

   日曜窓口をスタートしてはどうか。 

（２）待機児童対策について 

  ① 今後の予定と予算についてお聞かせいただきたい。 

  ② 待機児童の受け皿としてサポートをされてきた認可外保育所の支援策を問う。 

（３）ＭＩＣＥについて 

  ① 進捗状況をお聞かせいただきたい。 

  ② 町民のメリット、デメリットについてお聞かせいただきたい。また、その点につい

ての具体的対策、予算、スケジュールをお聞かせいただきたい。 

（４）町の収入増に対する政策について 

  ① 方向性をお聞かせいただきたい 

（５）児童の心の豊かさについて 

  ① 昨今、我々で考えられない児童の事件などがマスコミで報道されている。その点に

ついて町長の見解を伺うとともに、その点に対する政策をお聞かせいただきたい。 

（６）グレーチング等の騒音について 

  ① 町民からの苦情はないか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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５． 山 口   修  議員 一般質問要旨 

（１）町財政問題について問う 

  ① 本年度以降の短期計画、並びに中長期計画の見通しを提示されたい。 

  ② 一括交付金は、本年を除きあと４年で終わるが、中長期計画にどのような影響が出

てくるのか様々な事業に対する影響について具体的な説明を示して頂きたい。 

（２）国民健康保険の歳出について問う 

  ① 国民健康保険歳出における生活保護世帯等の占める割合と金額はどれくらいある

のか。他市町村と比較してどうなのか。 

  ② 国や県からの助成・補助等はどうなっているのか。全く出ていないのか。 

（３）墓地行政と町民納骨堂について問う 

  ① 今後の与那原町の発展と開発を考えると避けては通れない大事な問題である。町当

局の見解を伺いたい。 

（４）町民のための葬祭場（セレモニーホール）について問う 

  ① 告別式等にはかなりのお金がかかるのが現状である。自宅で執り行うことが支障 

ある場合もある。更には今後葬儀のあり方も変化していくと思われる。このような

中で例えば、残された遺族に負担のかからない葬儀のあり方も問われてくるもので

はないかと思う。当局の皆さんはどのように考えるのか。 

（５）上与那原、町道２３号線の進捗状況について問う 

  ① 今後の計画はどうなっているのか。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

 

６． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）与那原・南風原バイパス工事について 

  ① 工事の進捗状況を伺いたい。 

  ② バイパス工事現場からの雨水処理状況を伺いたい。 

  ③ バイパス高架エリアは災害時（主に津波被害）の避難場所として想定しているか伺

いたい。 

（２）国道３２９号・国道３３１号線について 

 ① 国道３２９号線及び国道３３１号線歩道の拡幅及び街路樹の植栽が出来ないか伺

いたい。 

  ② 与那原交差点は慢性的に渋滞が起きている。その解消のために右折帯を設けるなど

抜本的な対策が出来ないか伺いたい。 

（３）４月２３日に執行された与那原町議会議員選挙について 
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  ① 低投票率の原因は。 

  ② 今後執行される選挙への対策は。 

（４）与原１９号線道路改良事業について 

  ① 既設護岸上に整備することになっているが一部に既設護岸上に設置された占有物 

   が見受けられるが、施工できるか伺いたい。 

（５）ＭＩＣＥについて 

  ① 工程、進捗状況を伺いたい。 

  ② 語学対策について伺いたい。 

  ③ アクセスについて伺いたい。 

 

 

     答弁を求める者    町 長  教育長  選挙管理委員会委員長 

 

 

７． 新 垣 真 一  議員 一般質問要旨 

（１）交通安全対策について 

  ① 最近開通した「くじら橋」から知念高校グランド側へ抜ける道路は交通量が増える

と予想され、信号機の設置が急務と思われるが、どう考えているか。 

  ② 具体的な設置日程が決まっていれば教えて頂きたい。 

  ③ 横断歩道の道路標示もないが、信号機設置に伴い表示も行うべきだと思うが、どう

考えているか。 

（２）教育福祉対策について 

① 就学援助について、給付型奨学制度を町として導入出来ないか伺いたい。 

② 導入できるのであれば具体的な対策方法を教えて頂きたい。出来ない場合の原因、

理由を教えて頂きたい。 

 ③ 現在の奨学金の全額ではなく、一部給付型は考えられないか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 当 真   聡   議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥについて 

  ① 知事に対する要請活動の効果は。 

  ② それに対する県サイドの対応に対しどう思うか。 

  ③ 今後の我々の活動及び行動は。 
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（２）親水公園について 

  ① 公園完成後の活用はどうなっているのか。 

（３）新庁舎について 

  ① 単独で行うのか。 

  ② 耐震基準に伴う補助金以外の事業はないか。 

  ③ 一般と関連して、事業を行う考えは。 

（４）町議選挙について 

  ① 今回の投票率をどう思う。 

  ② 対策について。 

（５）都市開発について 

  ① 那覇広域からの離脱は考えてないのか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長  選挙管理委員会委員長 

 

 

９． 喜屋武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）平均寿命と健康寿命について 

  ① 平均寿命ではなく健康寿命で元気な人生を生きるために、どのような政策（事業） 

   が行われているのか。 

  ② 保険の減額還元は考えられないのか 

  ③ 今後の保健事業の課題と計画はどう進んでいくのか。 

（２）防災と消防行政について 

  ① 予算額はいくらか総額と（与那原負担分） 

  ② ＭＩＣＥを見据えての先行投資はあるのか。あるのであれば現予算で賄えていけ 

   るのか。 

  ③ 現在の消防団員の団員数と職業はどの様になっているのか。 

  ④ 団員の指揮系統の身分は、立場はどうなっているのか。 

（３）高齢者ドライバーについて 

  ① 町内対象者はどのくらいいるのか。 

  ② 運転をする理由はなんなのか調査したことがあるのか。 

  ③ 行政として対応策はあるのか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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10． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）三津武嶽の整備について 

  ① 進捗状況は。 

（２）墓地（公園）構想について 

  ① 進捗状況は。 

（３）運玉森散策道の整備について 

  ① 進捗状況は。 

（４）保育行政について 

  ① 待機児童数は 

  ② 今後の対策は 

（５）介護保険制度について 

  ① 要支援・介護１、２の現状は 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

11 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）三津武嶽の整備について 

  ① ＭＩＣＥ施設も決まり、多くの観光客も訪れる中で、三津武嶽の観光も当然あり得

る。現状のままのぬかるみや、道幅ではまだまだ観光地としては程遠い。そこで現在

の進捗状況は。 

  ② 今後の予定は。 

（２）運玉森の遊歩道の整備と山頂の整備について 

  ① 山頂へ登る遊歩道の整備が簡易的にされているが、まだまだ高齢者が登り降りする

には大変である。また、山頂の落下防止の柵や、登る場所の分かりづらさなど様々な

課題が残されている。今後の整備予定は。 

（３）資源ごみの大型回収機の設置について 

  ① マリンタウンの都市化が進んでいくうえで豊かな自然と歴史に包まれて町民が輝

くまちづくりのためにも、一般家庭から排出されるごみや事業系ごみを減量化し循環

型社会づくりを推進すべきでは。 

（４）町長選挙について 

  ① 来年の町長選挙への出馬の意思は。 

   

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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12 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）ソフト事業による町おこしアスリート育成について 

  ① 本町のスポーツの育成はどのようになっているか。 

  ② アスリートを育成するプログラムはあるか。 

  ③ 県内で本町のスポーツ育成はどのレベルにあるか。 

（２）東御廻りの活性化を  

  ① 東御廻り（あがりうまーい）の道をフラワー参道にできないか。 

  ② 親川広場の整備構想の進捗状況は。２年前から検討委員会の話はでていたがどうな

っているのか。 

（３）ＰＲイメージキャラクターで広報活動を 

  ① 現在の進捗状況は。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

13 上 原  昌  之  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥ施設について 

  ① 進捗状況は 

   

   

答弁を求める者    町 長   教育長 


